

Die Süddeutsche Zeitung berichtet über Maxtor95 in München

Unter dem Titel „Gottes Werk und Dan Browns Beitrag“ berichtet die Süddeutsche Zeitung am 4. Juni 2018 über das neue Wohn- und Studienhaus „Maxtor95“ an der Amalienstraße in München.

04.06.2018

Wie es im Vorspann des Artikels heißt, hat das „katholische Opus Dei

seinen zweifelhaften Ruf satt und eröffnet an der Uni ein neues Wohn- und Studienhaus“. In der Reportage enthalten: ein Rundgang durch das Haus mit dem Leiter Pablo Kunhardt, ein Überblick über die Aktivitäten des Trägers und die Initiativen von Mitgliedern des Werkes in Bayern. Schließlich setzt sich der Autor mit dem christlichen Hintergrund auseinander, der so gar nichts mit der Verzeichnung in einem Roman von Fiktionsschriftsteller Dan Brown zu tun hat.

Originalartikel

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/die-suddeutsche-zeitung-berichtet-uber-maxtor95-in-munchen/>
(06.02.2026)